

MACH MIT – Kunst gegen Langeweile



Aktion 3: Regenbogen

#RegenbogenGegenCorona

Und noch eine Grußidee... Vielleicht hast du schon den ein oder anderen Regenbogen an einem Fenster gesehen als du mit deinen Eltern spazieren warst.

Die Idee ist, dass du mit dem gemalten Regenbogen während der Coronazeit zeigst, dass auch du zu Hause bleiben musst.

Gehen dann andere Kinder mit ihren Eltern spazieren, können sie die Regenbögen suchen und zählen... So sehen sie, ich bin nicht allein!

Male einen Regenbogen für dein Fenster

So geht's:

Gestalte einen Regenbogen...

- ♥ mit Filzstiften, Buntstiften oder anderen Stiften auf einem Papier und hänge es ins Fenster.
- ♥ mit farbigem Papier und klebe es auf.
- ♥ Du hast Fensterfarben? Super: Male den Regenbogen direkt aufs Fenster!

Die Spaziergänger werden sich sicher freuen!

Schick uns gerne ein Bild von deinem Regenbogen!